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木製帆船模型 近藤龍一先生

光市医師会
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。定例理事会

7月12日〈火) 7・30PM

医師会館

0報告北びに協議UJ:項

l 労務判官iEf1~JJ 協議会報告

イ.1'19，休業制肢の説明

内容の倹汀の後、私的医療機関iζ

於ける採択のI1I~ICつレて

ロ.病院、診療所における労務管理上

の問題点

a.チェックポイント

労働時間(男女差)、宿日車業

務、休日(男友差)、年次街給休

暇、割IJt骨賃金、就業規則、健康診

断J:について

b. Ji.了間契約の必要性と内容

C.パートタイマーの労働条件と就

業規則に関して

d.年次イJ給休暇の解説と諸問題

e.協議会における町議応答その他

2. ~人保健法iζ 関して光rTïとの契約 iζ

ついて

契約1!?の2型式

契約金額の交渉経過報告

実施のhit.及び時期期間

一般検診の期間の延長を要望したい

子宮癌検診も併記する。

眼底検査の安否と費用の問題

省略項目としてコレステロールと

共κ検討したい。

決定すれば例会にて説明の予定

3. 健康教育、健康相談に関して

市の健康教宰.の年間計両予定iζ関し

て医師会として協ノJしよう。

講師決定は福本理事を通して行うと

ととする。

4. 県医師会と光市医師会との合同行事

は今年度は臼叫がとれないのでなし。

5. 玖珂シルバー病院の後処理問題。県

の方針としては、ロ手があれば認可の

方針

6. 健保組合との協議会 8月の予定

質疑を集める乙と

会長、副会長、担明理事は出席とする

7. 光駅落成式iζ会長出席

8 小島先生お病気の為、El雌当也氏よ

りはずす乙とにする。

9. 4 - 6月の年・朋の会計報特

10. 事務職員具手:tl'j.支給の件

11. 山口県対癌協会会~~を光市医師会よ

り支出、例年通り

12 三師会、納涼恕親会を兼ねて 7月16

日κ準備 月例会は止め

13. 月例会の持ち方の」二大lζ関して

O光市三師会総会位びに納涼懇親会

7月16日(土) 6・30PM

光総合結婚式場

特別の企両として、二師会lζ共通のテー

マとして漢}jlζ関する品演会を開催致しま
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した。

歯科医師会、薬剤師会共K多数の参加を

得る乙とが;1¥米まして、今年度の主催者と

して医師会 面白をほど乙した次第です。

演題 rr}JJJの法礎と臨床j

抗師 近畿大学東洋.医学研究所講師

中島一先生

漢方の)，~;I、(1/，);考え方や基雌理論を判り易

くg，Wtuiをいただきました。

そのあと、デラックスな御馳走を閤んで

懇親会fT移り、それぞれの会よりカラ オケ

がはじ宅り、大変賑やかに楽しい三師会と

なりました。

。会員移動

光市立病院の杉形外科Kいらした斉鹿稔

先生が、 6月30日付で退会され大学病院

に反られ、後仔として、豊梅隆先生が着

任されました。

豊梅降先生は、昭和 28年生れ、本籍

は型補邸時[司町 ~，↓住所は虹ケ浜 2 丁目 1

5の 14です。 55年に山大卒業後整形外

科lζ人局、麻NI~科の教室iζ もいっておられ、

周束総作病院にお勤めされた職歴もあり ま

す。どうかむしくお願いします。

ル・ミラージュ

近 藤龍一

昨年、義弟が木製帆船のセットをくれま

したので、何の気なしに作りはじめたと ζ

ろ、す勺かり而白くなり熱中しています。

1983 

写真の船は、 1 6世紀末のフランス戦列艦

です。二府甲板で、 74門砲搭載、約2000

トンの堂々たる大相艦ですが、戦歴が記録

iζ全くなく、幻の砲艦と云われています。

今年の l月から製作にかかり、丸 7カ月か

かりました。

最近、円本でも帆船ブームが起ζ り、日

本丸や海」ミ丸は大変な人気ですし、海洋小

説もよく読まれているようです。木製帆船

も作る人が多くなり、 「ザ ・ロープの会j

という全国組織もある程です。現在は、殆

んどが輸入キットですが、少々高価なのが

欠点です。

殴米では、帆船模型作りには古い歴史が

あり、 rKings Hobby Jと云われてい

ます。天ドK趣味は数多いのκ、何故帆船

模型だけが「王者の趣味jなのか不思議に
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思い、調べてみますと、もともと ζれは趣

味ではなく 、非常に重要な仕事であったの

です。 1492年、コロンプスの新大陸発見

後、各国はいっせいに船をつくり、大航海

時代に突入しました。梅を制し、新しい島

を植民地化する乙とがどれだけ富をもたら

すものか、知ったからです。それには、荒

海をものともしないすぐれた性能と、強力

1983 

われる ζ とを極度に恐れ、大船の建造を厳

しく制限しました。

大きさは千石以下、帆柱は 1本だけと決

められた為、かろうじて沿岸をはも、ずりま

わるだけの航海しか出来ませんでした。も

し鎖国令がなければ、日本人は元来優秀な

素質をもっていはしたから、きっとす.派な

帆船を作り、太平洋に雄飛していただろう

な武器を装備した船が必要です。王候は貴 此想像して、くやしがっているとの頃で . 

族を集め、造船会議を催しました。貴族達 す。

は造船プランを携えて、会議に参加しまし

たが、その際関商だけではわかりにくいの

で、精密な模型を添えました。国王から、

造船プランを採用されれば、 ζ んな名誉な

乙とはありません。貴族は腕のいい鞍人を

雇って、工犬を乙らし、精密で豪華な模型

づくりに励みました。

16-17世紀の貴族の邸宅には、必らず帆

船模型が飾られる乙とになり、又それが、

国玉へつながる名門のシンボルともな勺た

のでした。乙うして帆船模担作りは、 f王

者の趣味Jと呼ばれるようになったわけで

す。

日本では、鎖国が解かれた時、すでに鉄

の蒸気船の時代に入っていたので、，本格的

な帆船時代を経験する乙とが出来ませんで

した。信長、秀吉の時代iζは、大航海時代

の影響をうけて、日本iとも本格的な航洋帆

船があり、活発な遠洋航海をしておりまし

たが、徳川幕府の鎖国令で全て失われてし

まいました。幕府は、海上から江戸湾を襲

あとがき

うだるような宕ーさが続いて、いささかげ

んなりの毎臼が続きます。フランスのお医

者のよう κ 〔本吋かどうか知りませんが)

2ヶ月もバカンスで、優雅な避暑がしてみ

たいと考えるようになってしまったのは、

年のせいでしょうか。仕~H Iζ対する緊張を

失いつつあるのでし ょうか。(伊藤)
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